

R7.12.17 発行



私はちいちゃん！ニックネームで始まる新しいつながり

私は民生委員主任児童委員として北浜小学校運営協議会委員をさせていただき3年目になりました。初年度の第1回学校運営協議会は、緊張して参加しました。参観授業では、タブレットを使いこなしている姿にジェネレーションギャップを感じました。今では、授業参観や学校応援団の活動、運動会や学習発表会など行事を通して、小学校の今を理解できるようになりました。

今年の10月には、学校応援団として子供たちの支援のために北斗秋祭りに参加しました。廊下に元気な北斗の子供たちの呼び込みの声があちこちから聞こえ、活気にあふれていきました。看板や折り紙の景品があり、準備にどれだけかかったのだろうと感心しました。学校応援団で参加したのにお店全部回らせてもらいとても楽しかったです。



年4回の学校運営協議会の熟議では、こんなに先生方は子供たちのために考えているのか、またこんなに地域の人々に支えられていたのかと子育て中には気が付かなかつたことが多々ありました。今更ながら感謝し、子供たちの成長に関われることに喜びを感じて学校運営協議会や学校応援団の活動に参加しています。

本年度の北浜小学校の学校経営方針は、「こどもとおとながつながる学校」です。まず「おとな」が意識して積極的に「こども」に関わることが大切だと感じています。学校応援団の活動の数も年々増えています。そして、学校応援団の活動は、授業のお手伝いから、子供たちと一緒に花壇のベンチ製作のお手伝いをするというように、多種多様になってきました。子供の成長は、過ぎてみればあっという間です。タイミングが合うとき、心と時間に余裕があるときにぜひ参加してください。**その小さな一歩が学校応援団の活動を充実させ、進化につながります。**私は、今期で民生委員主任児童委員の任期は終わりますが、はつらつと活動する人生の先輩方を見習って子供たちの力に少しでもなれるよう学校応援団のメンバーとしてこれからも活動していきたいと思います。



本年度より学校応援団で活動に参加する時は、子供たちとのコミュニケーションが取りやすくなるように、名札に自分のニックネームを書くようになりました。私は、なかなかニックネームがつけにくい名前ですが、これからも子供たちに「ちいちゃん」と呼ばれたいな。

学校運営協議会委員 齋藤 千朝

第3回学校運営協議会が開催されました

令和7年11月28日（金）に、第3回学校運営協議会が開催されました。今回は、「校内花壇の管理・運営」と「本年度の学校経営の取組」を柱に熟議が行われました。

前半は、学校のシンボルである「にじいろ花壇」の持続可能な運営を目指し、「無理のない範囲で共にやる」という方針のもと、職員・地域ボランティアの協働体制を模索することが共有されました。

後半は、地域住民・保護者・教職員の三者の立場でグランドデザインを振り返るワークショップを実施しました。付箋を使い、それぞれの視点から活発に意見が交わされました。委員やオブザーバーからは、学校応援団の活用の素晴らしさや、「子供に関わる大人が楽しい雰囲気」が子供たちに伝わっているとの感想が寄せられました。これらのワークショップで得られた貴重な意見は、来年度のグランドデザインを作成し、カリキュラム・マネジメントを推進していく上で活用されます。

地域、家庭、学校の強い連携を確認する実り多い会となりました。



地域・家庭・学校のそれぞれの立場の付箋が貼られたグランドデザイン

2学期後半 学校応援団の活動の様子



5年 総合的な学習の時間「住みやすい街」
自分で調べて考えたことを聞いてもらいました。



5年 家庭科「味噌汁・ご飯づくり」
調理実習の補助をしてもらいました。



6年 総合的な学習の時間「希望のベンチプロジェクト」
大工さんに手伝ってもらいながらベンチを製作しました。



3～6年 国語科「書初め」
書初めの補助をしてもらいました。



地域の皆さんが学校応援団です。

学校と地域で北浜小の子供たちを笑顔にします。
あなたの力をお貸しください。

【お問い合わせ・お申込み 学校ホームページ】⇒

